

Médico venezolano fallece en un accidente de tránsito ocurrido en el centro de Osorno

TRAGEDIA. Se trata de Neryo Araujo, quien trabajaba en un servicerio y como repartidor delivery mientras esperaba su validación como profesional de la salud.

Un grave accidente de tránsito se registró la noche del sábado en pleno centro de Osorno, donde un joven médico venezolano perdió la vida luego de estrellar su motocicleta contra un automóvil guiado por un chofer ebrio que cruzó con luz roja la calle Matta con Nueva Mackenna.

El accidente fatal ocurrió a las 23.15 horas en dicho cruce de calles y al llamado de emer-

gencia acudieron los bomberos de la Unidad de Rescate de la Quinta Compañía, que está a metros de la colisión, apoyados por la Tercera Compañía.

Los rescatistas de inmediato aplicaron maniobras de reanimación al constatar que el chofer de la motocicleta, identificado como Neryo Araujo, tenía un paro cardíaco, sin embargo, tras más de 20 minutos de maniobras, los funcionarios del Servicio de Atención Médi-

co de Urgencia (Samu) que llegaron al lugar del accidente constataron su deceso.

Carabineros de la Primera Comisaría aisló el sector para que los funcionarios de la Subcomisaría Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) realizaran los peritajes que fueron ordenados por el fiscal de turno.

ESPERABA RESPUESTA

Neryo Araujo llegó a Chile hace

seis años y se vino directo a Osorno junto a su pareja e hijo. Actualmente trabajaba como bombero en un servicerio y en sus ratos libres realizaba labores de reparto a domicilio o delivery, labores que desarrollaba a la espera de su validación como profesional de salud en Chile, ya que era médico de profesión en su país y había rendido el Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom) para ejer-



EL MÉDICO FUE IMPACTADO POR UN AUTO EN MATTÁ CON MACKENNA.

cer en Chile.

El chofer del automóvil fue detenido por su presunta responsabilidad en el accidente y se indicó que lo hacía bajo la influencia del alcohol. El Servicio Médico Legal de Osorno levanta-

el cuerpo del médico venezolano cerca de las 02:00 horas y lo trasladó hasta sus instalaciones para realizar los peritajes que permitan esclarecer con claridad la causa del deceso. C3